

Au musée de Saint-Imier: été en peinture et objets fétiches des visiteurs

Été en peinture au musée de Saint-Imier

Durant la période estivale, le musée de Saint-Imier présente des œuvres de quelques peintres régionaux, issues de sa collection. Ce sont ainsi Pierre Warmbrodt, Charles Gogler, Henri Aragon, Adrien Holy et Henri Piccot qui se retrouvent sur les cimaises.

Après des débuts sous la houlette de Charles Gogler, peintre et professeur de dessin à Saint-Imier, la plupart de ces artistes poursuivent leur formation à Paris dans les années 1920 et 1930. C'est là, dans le foisonnement des idées et des courants, qu'ils développent leur technique et leur personnalité. Ils y adoptent certains traits de l'Ecole de Paris dont les représentants les plus connus sont Chaïm Soutine et Amedeo Modigliani.

Tous ces artistes conservent un attachement remarquable à leur région d'origine. La plupart reviennent régulièrement y peindre, adaptant les styles internationaux à des sujets régionaux.

*Quelques peintres imériens au 20^{ème} siècle
Exposition jusqu'au 19 septembre 2010*

Objets fétiches des visiteurs

A l'occasion de la Journée des Musées, le musée de Saint-Imier avait demandé aux visiteurs de sélectionner un objet de la collection, en expliquant ce qui le rendait spécial à leurs yeux ou en racontant une anecdote sur un objet similaire.

Les textes récoltés se sont révélés passionnants, drôles, émouvants... et ils sont actuellement présentés dans l'exposition permanente à côté des objets qui les ont inspirés. Une belle occasion de voir la collection du musée avec un autre regard !

*Musée de Saint-Imier
Rue Saint-Martin 8
2610 Saint-Imier
Tél 032.941.14.54
musee@saint-imier.ch
www.musee-de-saint-imier.ch*

*Ouverture: jeudi 14-17h; dimanche 10-12h et 14-17h
Entrée: CHF 5.-, AVS / étudiants CHF 3.-, jeunes 10 à 16 ans CHF 1.-, enfants gratuit. Prix de groupe. Ouverture spéciale et visite commentée sur demande préalable pour les groupes.*